

WARTA

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Acara Tour De Barito Kuala Tahun 2022

Maskuri - BARITOKUALA.WARTA.CO.ID

Oct 9, 2022 - 19:29



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Acara Tour De Barito Kuala Tahun 2022

BARITO KUALA -Acara Tour De Barito Kuala Tahun 2022 bertempat di Lapangan 5 DESEMBER, Kelurahan Marabahan Kota, Kecamatan Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Minggu(09/10/2022)



Sambutan Bupati Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H sekaligus melepas secara resmi peserta Tour De Batola Alhamdulillah Puji Syukur Kehadirat Subhanahu Wata'ala, Tuhan Yang Maha Esa, dilimpahan Rahmat dan Karunia-Nya, pada pagi hari yang penuh semangat ini, kita dapat bertemu kembali pada kegiatan Tour De Barito Kuala Tahun 2022. Salawat serta salam tak lupa pula selalu kita curahkan keharibaan junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW, beserta seluruh keluarga dan para sahabat, serta segenap pengikut ajaran beliau yang setia, dari dulu, sekarang dan hingga akhir jaman nanti.

Kegiatan Tour De Barito kuala ini bernilai sangat positif, karena akan menumbuhkan Spirit dan Motivasi para pecinta Olahraga Sepeda, khususnya di Daerah kita Kabupaten Barito Kuala. Event seperti ini sekaligus ajakan kepada masyarakat untuk lebih banyak menggunakan sepeda, sebagai sarana berolahraga serta Transportasi alternatif yang sehat demi terwujudnya kebersihan lingkungan serta kesehatan bagi tubuh kita. Tour De Barito Kuala kali ini akan melewati Kecamatan dengan berbagai macam keindahan dan daya tariknya.

Wajah Kabupaten Barito Kuala akan dilalui oleh para peserta Road Bike dalam 112 Km, dan 35 Km untuk peserta MTB. kita harapkan dengan event yang kita selenggarakan setiap tahun ini, Kabupaten Barito Kuala semakin dikenal melalui Sport Tourism yakni bersepeda, tidak hanya sebatas Pulau Kalimantan saja akan tetapi dikenal hingga seluruh Indonesia, bahkan diharapkan sampai ke Luar Negeri dan bahkan diharapkan sampai ke sehingga akan menarik minat para peserta bukan hanya peserta dari Dalam Negeri, tapi juga peserta dari Luar Negeri, seperti Daerah-daerah lain yang sudah sukses melaksanakan Tour semacam ini.

Dengan demikian diharapkan akan semakin meningkatkan Sumber Daya dan

potensi Perekonomian masyarakat berimbang pada peningkatan Ekonomi Kreatif pelaku usaha UMKM di Kabupaten Barito Kuala.

Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada segenap anggota atau Club Sepeda, para Sponsor dan para donatur, serta semua pihak yang ikut membantu dan mendukung demi kelancaran pelaksanaan Tour De Barito Kuala. akhir kata, dengan senantiasa mengharap Ridho dan keberkahan dari Allah Subhanahu Ata'ala Tuhan Yang Maha Kuasa.

Peserta Mountain Bike : 1.138 Orang, Peserta Road Bike 318 Orang, Total 1.456 Orang (Terdaftar), Juara Road Bike ;

Kategori Open Men 17-30 Tahun, Rahmat Noka Wibisono, dengan waktu 21.24 menit (Malang), Angga Dwi Wahyu, dengan waktu 21.24 menit (Malang), Jamaliddin Novardianto, dengan waktu 22.00 menit (Malang).

Kategori Master 30 Tahun Up Zulkifli, dengan waktu 22.20 menit (Pontianak) Robin Manulang, dengan waktu 22.46 menit (Samarinda), Irman Hidayat, dengan waktu 23.04 menit (Balikpapan).

Kategori Women Open Ayastinah Delia Prianta, dengan waktu 24.33 menit (Bandung) Mafirotika Marenda, dengan waktu 24.33 menit (Sukoharjo) Dewika Mulya So, dengan waktu 24.33 menit (Malang).

Hadir pada acara tersebut antara lain Bupati Kab. Barito Kuala Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H. Wakil Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. H. Rahmadian Noor, ST. Ketua DPRD Barito Kuala Bpk. Saleh, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). Kapolres Barito Kuala AKBP. Diaz Sasongko, S.I.K., Sekda Kab. Barito Kuala Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc., Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nezer Silalahi,SH.,MH., Ketua Pengadilan Negeri Marabahan Ibu Yeni Eko Purwaningsih, S.H., M.Hum., Ketua Pengadilan Agama Marabahan Ibu Maya Gunarsih,S.H.I., Kadis Kepemudaan, Olah Raga, Budaya dan Pariwisata Kab. Barito Kuala Bpk. Sabirin, S.Sos,MM,Kakesbangpollinmas Kab. Barito Kuala Bpk. Ardiansyah,S.Sos., Ketua KONI Kab. Barito Kuala Drs. Dahlan, Para Staf Ahli, Pejabat Eselon II dan III Pemda Kab. Barito Kuala, Pimpinan SKPD Pemda Kab. Barito Kuala.(PENDIM 1005)